

ASAMBLEA DE BARRIOS

Protesta en Azcapotzalco llegó a oficinas de Margarita Saldaña

POR RICARDO VITELA

ricardo.vitela@gimm.com.mx

Integrantes de la Asamblea de Barrios de la Ciudad de México se concentraron en la glorieta de la calzada Camarones y la avenida Cuitláhuac para emprender una marcha hacia el edificio de la alcaldía Azcapotzalco.

La protesta principal de la agrupación es que solicitan a la alcaldesa, Margarita Saldaña, a que otorgue un código QR del predio ubicado en la colonia San Juan Tlihuaca y lo mismo para otros predios de varias colonias de la demarcación, además

de permisos para carga y descarga de material en las obras de la organización.

Los integrantes de la Asamblea de Barrios al llegar a la explanada de la alcaldía intentaron entrar por la fuerza al edificio para ser atendidos por las autoridades, pero se encontraron con un grupo de policías auxiliares que ya los esperaban.

La valla de policías no fue suficiente y algunos de los manifestantes sólo se pudieron acercar hacia la puerta principal que ya se encontraba cerrada, razón por la que golpearon los cristales de la puerta.



Foto: Especial

Los manifestantes llegaron hasta el edificio de la alcaldía, al cual trataron de ingresar, pero policías auxiliares se los impidieron.

